



Un mal día para ser Noroña: Lilly Téllez lo llamó “Changoleón” y Mario Zamora lo retó a golpes



La sesión de la Comisión Permanente de este martes arrancó con tensiones personales entre las y los integrantes de este organismo legislativo. Particularmente, se manifestó una serie de descalificativos y amenazas contra Gerardo Fernández Noroña a quién se le ofendió con el apodo “Changoleón” y después se le retó a golpes.

Primero, Lilly Téllez, senadora por el Partido Acción Nacional (PAN), pidió la palabra para preguntarle algo al senador Mario Zamora, quien estaba en tribuna asegurando que no existe una garantía para los electores para que salgan a votar libremente sin que se vea viciado el ejercicio del sufragio por el crimen organizado, por lo que la del PAN procedió a hacer una pregunta en relación a la situación de las votaciones en Sinaloa de 2021.